

## Motul renouvelle sa gamme d'huiles moteur deux-roues à l'occasion de son 170<sup>ème</sup> anniversaire



Sponsor-titre de l'événement, Motul a révélé ses nouveaux produits à Valence le week-end dernier lors de la dernière épreuve du championnat MotoGP.

Paris, le 28 novembre 2023 – Motul fête son 170<sup>ème</sup> anniversaire en 2023. Pour l'occasion, le spécialiste des lubrifiants haute-performance fait entrer sa gamme d'huiles moteur dédiée aux deux-roues dans une nouvelle ère écoresponsable, tout en conservant sa marque de fabrique : la performance. C'est durant la dernière manche du championnat du monde de vitesse Moto, le Gran Premio Motul de la Comunitat Valenciana 2023, à Valence en Espagne, que Motul a présenté ses nouveaux produits pour la première fois au grand public.

### Motul fait peau neuve en perfectionnant sa gamme d'huiles motos

La marque a profité de cette occasion pour optimiser la gamme principale et relever les défis d'aujourd'hui. La gamme existante de Motul propose désormais ces évolutions majeures :

- 1. Performance selon la norme JASO MA2** : Motul a su anticiper les évolutions réglementaires environnementales, en étant le premier acteur à intégrer cette nouvelle norme standard **JASO MA2**, pour une huile adaptée à la bonne friction de l'embrayage, apportant à sa gamme plus de performances en accord avec la vision de la marque pour l'avenir.
- 2. Produits NGEN durables et innovants** : les produits **NGEN** composés jusqu'à 75% d'huiles de base régénérées sont renforcés, en adéquation avec les perspectives futures de Motul et en phase avec toutes les dernières normes mondiales. Ces solutions durables sont désormais incluses dans la gamme principale, pour les utilisateurs qui souhaitent transmettre leur passion tout en étant soucieux de leur impact environnemental.
- 3. Clarté pour les consommateurs** : pour aider à l'utilisation de cette nouvelle gamme, les étiquettes ont été réinventées pour indiquer plus clairement la valeur ajoutée de chaque produit. Ainsi, les informations sur leurs usages permettent de faciliter le choix pour les utilisateurs.
- 4. Emballage écologique** : elle introduit de nouveaux emballages fabriqués à partir de plastiques recyclés à 50%, entièrement revalorisables, sur l'ensemble de la gamme. Une première pour les huiles moteur motos.
- 5. Polyvalence** : Les huiles moteur deux-roues Motul 7100 et 5100 ont également été améliorées. En plus de répondre de la norme API SP comme les produits NGEN, elles offrent dorénavant une meilleure efficacité globale, permettant aux pilotes d'exercer leur discipline sans aucune restriction, puisqu'elles sont à présent disponibles pour les ATV/UTV/SxS et les motoneiges.



### Motul s'engage pour un avenir durable

La gamme d'huiles moteur pour motos de la marque devient ainsi la première à atteindre le dernier niveau d'exigence conformément aux nouvelles normes mondiales, ce qui contribue à réduire l'empreinte carbone des motos, grâce à de nouvelles formules qui apportent une meilleure qualité globale à chaque produit.

Cette refonte des solutions témoigne de la responsabilité de Motul, en tant qu'acteur majeur dans le secteur des motocycles, de fournir des produits de la plus haute qualité, tout en anticipant les tendances futures du marché. Après 170 ans d'innovation constante et d'engagement envers l'excellence, Motul se consacre plus que jamais à donner à chacun les moyens de rouler plus loin, tout en préservant notre précieux environnement.

Pour accéder aux photos, [cliquer ici](#)



Prima Pramac Racing, sponsorisée par Motul, a remporté le Championnat du Monde des équipes, devenant la première équipe indépendante à être titrée depuis les débuts du MotoGP.

#### À PROPOS DE MOTUL

Motul est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute-performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité Motul Tech. Motul est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthèse pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique. Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre d'écuries et fabricants et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

Motul soutient toutes ces équipes dans des compétitions internationales telles que : Dakar, 24 Heures du Mans (voitures et motos), Championnat du Monde d'Endurance FIA, Super GT, Drift, MotoGP, Championnat du Monde Superbike, MXGP, Championnat du Monde d'Endurance FIM, Tourist Trophy de l'île de Man, IMSA, Rallycross, F1 Boat et bien d'autres. [www.motul.com/fr/fr](http://www.motul.com/fr/fr)